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F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

 
am 21.3.2023 

 
 
 
 
Betreff: Radetzkyspitz 
 
 
Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin! 
 
Soeben wurden die Bauarbeiten für die Innenstadtentflechtung am Radetzkyspitz 
mehr oder weniger abgeschlossen. Dabei muss festgestellt werden, dass am 
Radetzkyspitz die Weichen für die geplante Linie 8 nicht aber mitgebaut wurden. Da 
ein Baustart für die Südwestlinie aber ja so bald wie möglich erfolgen soll, muss nun 
davon ausgegangen werden, dass die nächste Megabaustelle am Radetzkyspitz 
bevorsteht, wenn die Innenstadtentflechtung erst seit kurzem eröffnet ist. 
 
 
Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, in Ihrer Zuständigkeit 
als Verkehrsstadträtin die 

Frage: 
 
„Welche Mehrkosten bzw. verlängerte Bauzeiten werden dadurch entstehen, dass 
man die Weichen am Radetzkyspitz für die geplante Linie 8 nicht gleich mitgebaut hat, 
sondern zu einem späteren Zeitpunkt bauen und dabei die jetzigen Bauwerke wieder 
aufreißen muss?“ 


